

# 阿見町議会報告会アンケート結果 20181111

|   |                      |  |    |
|---|----------------------|--|----|
| 1 | 参加した会場はどちらですか        | 中央公民館 22人(アンケート回収20)   |    |
| 2 | 年齢をお聞きします            | 20歳未満  | 0  |
|   |                      | 20代  | 0  |
|   |                      | 30代  | 1  |
|   |                      | 40代  | 0  |
|   |                      | 50代  | 0  |
|   |                      | 60代  | 9  |
|   |                      | 70代  | 9  |
|   |                      | 80歳以上  | 1  |
| 3 | 性別をお聞きします            | 男  | 17 |
|   |                      | 女  | 3  |
| 4 | どちらで知りましたか<br>(複数回答) | 回覧板  | 8  |
|   |                      | ポスター(町内施設)   | 4  |
|   |                      | ポスター(コンビニなど)   | 2  |
|   |                      | チラシ  | 2  |
|   |                      | 議員の紹介  | 7  |
|   |                      | その他  |    |
| 5 | 全体の印象について            | 良い   | 8  |
|   |                      | どちらかといえば良い   | 4  |
|   |                      | 普通   | 6  |
|   |                      | どちらかといえば悪い   | 1  |
|   |                      | 悪い   | 1  |
| 6 | どのようなところが良かったですか     | <p>1年生議員の報告が多かったが勉強のためには良かったかもしれない。</p> <p>議員が出席しているので、現在の阿見町の課題・問題点について話して欲しかった。結論は話さなくても良い。</p> <p>疑問に思っていたことが聞けた。</p> <p>オープンな討議、質問ができて良かったです。次回が楽しみです。</p> <p>回答が丁寧で良かった。</p> <p>パワーポイントの文字情報ではない所を担当議員に説明して欲しかった。そうすることで、より理解が深められる。</p> <p>議案が採決になる時に、質問が出たことや内容が分かって良かった。</p> <p>議会だよりを見るより、直接言葉で聞くので分かりやすかった。</p> <p>まずまずだった。</p> <p>各議員の報告に苦労が見られた。このような報告会は町民とのふれ合いを高め、各議員も勉強することが望まれ今後も積極的に取り組んでほしい。</p> <p>質疑応答ができる点は良い。ただし時間がより欲しい。</p> <p>参加者の意見が言えて良かったです。</p> <p>説明が分かりやすかったです。</p> <p>直接議員からの説明回答があったことが良かった。</p> |    |
| 7 | どのようなところが悪かったですか     | <p>報告のみに時間が使用されていた。質疑時間等を含め再検討して欲しい。質問したかったが・・・。</p> <p>司会者は時間を気にされていた。ご苦労様でした。</p>  |    |
| 8 | 議会では今後の年2回程度実施する計画です | 次回も参加したい   | 11 |
|   |                      | 日程が合えば参加したい  | 8  |
|   |                      | 分からない  | 1  |
|   |                      | 次回は参加しない   | 0  |

# 阿見町議会報告会アンケート結果 20181111

|          |                      |  |   |
|----------|----------------------|--|---|
| <p>9</p> | <p>ご意見を自由にお書き下さい</p> |  | <p>今後も続けてほしい。</p> <p>議員さん方も頑張ってください。</p> <p>議員の皆さんと直接交流ができる事は良い企画であります。今後もぜひ継続して頂きたい。</p> <p>常に議会の内容を理解している人は分かるかもしれないが、初めての人には？ 自分も学ばなければならないと反省。</p> <p>一方的に説明するものでなく、質問コーナーがあったのは非常に良い。</p> <p>議員の数について、多いのではないか？</p> <p>道の駅は中止して欲しい。</p> <p>参加者が少ないと思うがPR不足か、関心がないのか、残念だけで広報についても検討が必要。第1回だから仕方ないか。時間割も要検討。</p> <p>町が行っていることに余り関心がなかったが、このような内容を聞くと内容が分かってきて良かった。</p> <p>議員立法に力を入れるべきだ。議員立法を公約掲げられないか。税率を100%にするよう執行部に働きかけてほしい。</p> <p>いろいろな報告書に、未納率(額)も合わせて報告して欲しい。</p> <p>議会にかかわりのない人には分かりにくいのではないか。</p> <p>是非、頑張ってください。</p> <p>議会だよりでは、字数の制限の為か、もっと知りたいことが沢山書かれていないように感じていたので、良い機会を作っていただけだと思います。</p> <p>色々な議案に対して、議員の賛否は、○×で分かりますが、どんな理由で態度表明したのか、代表意見でも良いので思いを聞かせてもらいたい。</p> <p>紹介の時に、○○委員と言わずに、名前のみあげて、最後に各委員と言った方がすっきりすると思いました。</p> <p>議会改革について提言します。1、議員が一般質問して執行部から「○○議員の答弁と同じ」と言われるような質問は、精査する必要あり。これで質問したような気になってはダメ。2、一般質問実施後、執行部答弁があり、質問議員が「有難うございました」で、次の質問はなし。これでは質問にはならず、もっと掘り下げて質問すべき。議員の「質」が問われず。3、町長選挙の「しこり」は解消し、前向きな議会運営をするべきだと思う。町民の為の議会であって欲しい。</p> |
|----------|----------------------|--|---|